

## ■ Herbstfest des VdK-Ortsverbandes Haustadt-Honzrath/Düppenweiler



Der VdK-Vorsitzende Josef Müller und Bürgermeister Thomas Collmann nach der Begrüßung

Zu einem Herbstfest hatte der VdK-Ortsverband Haustadt-Honzrath/Düppenweiler seine Mitglieder nebst Partnern in die Mehrzweckhalle Honzrath eingeladen. Der erste Vorsitzende Josef Müller zeigte sich erfreut über den guten Besuch. Als Gäste hieß er besonders Bürgermeister Thomas Collmann, den VdK-Ehrenkreisvorsitzenden Lutwin Scheuer, dessen ehemaligen Stellvertreter und Beckinger Ortsverbandsvorsitzenden Günter Selzer sowie den früheren Vorsitzenden des VdK-Ortsverbandes Oberes Haustadter Tal, Lothar Selzer, willkommen. „Ich wünsche euch ein paar schöne Stunden“, sagte Müller. Bürgermeister Collmann bedankte sich für die Einladung. „Ich komme gerne zu Euch und unterstütze Euch auch so gut es geht“, betonte er.

Dem Sektempfang folgte dann ein schmackhaftes Mittagessen.

Später gab es Kaffee und Kuchen. Die aus beruflichen Gründen erst dann gekommene Ortsvorsteherin Annick Gratz erklärte ebenfalls, gerne der Einladung gefolgt zu sein. Sie befand: „Der VdK-Ortsverband Haustadt-Honzrath/Düppenweiler tut das ganze Jahr über was für seine Mitglieder. Macht weiter so.“



Blick in die Halle